

Comme chaque week-end, Hervé Féron est allé à la rencontre des associations sur la deuxième circonscription de Meurthe et Moselle. Vendredi, il rendait visite au "lieu de vie" de Ludres Fasilado et à sa dynamique directrice Évelyne Bertrand. Ces établissements sont financés par le Conseil Départemental et toute l'équipe et les enfants de Fasilado s'étaient mobilisés pour accueillir chaleureusement Mathieu Klein, le Président du Conseil Départemental.

Samedi matin, Hervé Féron participait comme chaque année à l'Assemblée Générale de l'association "Sauvons nos côteaux". AG toujours de très grande qualité pour une association et son Président Marcel Gauzelin, qui avec de petits moyens font de grands choses. Le rapport d'activité a été plus dense que jamais, avec des actions de sensibilisation, d'information, d'éducation pour une écologie citoyenne à Ludres. On comprend pourquoi, Hervé Féron a soutenu cette année encore "Sauvons nos côteaux" par le biais de la Réserve Parlementaire...



Et puis dimanche midi, le Député a rendu visite à l'association St Genès à Laxou pour sa 55ème choucroute. À part pour les voeux du Maire, la commune de Laxou n'invite jamais le Député, c'est pourquoi Hervé Féron apprécie toujours ces invitations conviviales.



Le sympathique Président Vançon a pris la parole pour remercier bien sûr tous les bénévoles de l'association St Genès qui oeuvrent toute l'année pour organiser le vide-dressing, le marché campagnard, les repas, le marché de Noël, la choucroute, et toutes ces activités qui visent toutes au resserrement du lien social et à la convivialité.

Lundi matin, Hervé Féron fera visiter l'Assemblée Nationale aux élèves du lycée Marie Marvingt de Tomblaine.